

Réfléchir à l'adoption

ON RECHERCHE

~ Une maison chaleureuse ~

En ces temps de guerre et de privations,
les orphelins de Bordeciel sont les premières victimes.
Beaucoup n'ont plus personne vers qui se tourner
et doivent se résoudre à une vie de dur labeur,
de pauvreté et de misère.

Si vous avez la plus petite opportunité
d'offrir un foyer stable à l'un de ces enfants innocents,
je vous en conjure,
pensez à l'adoption.
Que vous accueilliez un petit de notre orphelinat,
ou un autre plus près de chez vous,
vous pouvez sauver une vie.

Pour plus de renseignements, merci de vous présenter à :

Constance Michel

Orphelinat Honorem, Faillaïse